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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена расчету стальной конструкции одноэтажного промышленного здания с учетом заданных нагрузок и подборе оптимальных сечений и конфигурации фермы с применением программного комплекса SCAD. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Построение расчетной модели каркаса здания по исходным данным, включающим: схему каркаса, начальные сечения стрежневых элементов и нагрузки от ограждающих конструкций. 2. Провидение линейного расчета, подбор сечений и определение НДС. 3. Создание альтернативной модели здания с применением иного типа ферм перекрытия. 4. Линейный расчет нового варианта схемы, подбор сечений и определение НДС. 5. Сравнение обоих вариантов исполнения каркаса одноэтажного промышленного здания с точки зрения общего веса конструкций и средней расчетной стоимости металлопроката. Работа проведена на основании существующего проекта некой строительной организации, предоставившей исходные данные для решения задачи по поиску более экономичных решений выполнения каркаса. По предоставленным чертежам была смоделирована информационная модель металлического каркаса в программном комплексе SCAD, заданы группы конструктивных элементов согласно требованиям действующих СП 16.13330.2017 «Стальные конструкции», СП 294.1325800.2017 «Конструкции стальные. Правила проектирования» и СП 20.13330.2016 «Нагрузки и воздействия». После подбора сечений стрежней металлических конструкций требуемый объём металлопроката удалось снизить. Для увеличения технологичности и снижения стоимости металлического каркаса здания, была сформирована альтернативная схема с применением другого типа фермы. Оба варианта были проанализированы на общий вес конструкций и среднюю стоимость металлических элементов. В качестве наиболее выгодного варианта была принята измененная версия каркаса, как более легкая и технологичная. Работа проводилась с равным обращениям как к справке из самого программного комплекса, так и к сводам правил и учебникам по строительной механике.
        

        
          This work is devoted to the calculation of the steel structure of a single-story industrial building, considering the given load values and the selection of the optimal rod cross-sections and configuration of the truss using the SCAD software package. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Construction of the design model of the building according to the initial data, including: the frame scheme, the initial sections of the rod elements and the load from the enclosing structures. 2. Providing linear calculation, selection of cross-sections and determination of stressfully deformed state (SDS). 3. Creation of an alternative building model using a different type of ceiling trusses. 4. Linear calculation of a new version of the scheme, cross-section selection and determination of SDS. 5. Comparison of both versions of the frame of a single-story industrial building in terms of the total weight of the structures and the average estimated cost of metal. The work carried out based on an existing project of a certain construction organization, which provided the initial data for solving the problem of finding more economical solutions for the implementation of the frame. Based on the provided drawings, a digital information model of a metal frame was created in the SCAD software package, groups of structural elements were set in accordance with the requirements of the current SR 16.13330.2017 “Steel structures”, SR 294.1325800.2017 “Steel structures. Design rules "and SR 20.13330.2016" Loads and impacts ". After selecting the rod cross-sections of metal structures, the required volume of metal was reduced. To increase efficiency and reduce the cost of the metal frame of the building, an alternative scheme was formed using a different type of truss. Both options were analyzed for the total weight of the structures and the average cost of metal elements. A modified version of the frame was adopted as the most advantageous option, as it was lighter and more technologically advanced. The work was carried out with equal references both to the help from the software package itself and to the rulebooks and textbooks about structural mechanics.
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